

Medio	Canal 7 TVN – 24 horas central
Fecha	12-08-2015
Mención	Cómo sería Chile si sólo tuviera 100 habitantes. Mención a Carolina Stefoni Dir. Depto. Sociología U. Alberto Hurtado.

Título Cómo sería Chile si sólo tuviera 100 habitantes.

Tuvimos acceso exclusivo a un dato que esperábamos desde el año 2012. Averiguamos cuántos somos los chilenos, sin embargo, también nos hicimos otra pregunta: ¿Cómo seríamos si nuestra población fuera de sólo 100 personas? Para empezar habría 51 mujeres y 49 hombres, 19 personas serían de Colo Colo y 11, de la "U". 85 vivirían en casas y sólo tendríamos un millonario.

- Según datos del INE, los chilenos somos 18 millones 6 mil 407 personas.
- Si en Chile hubieran 100 personas 9 serían mapuches y al menos 10 reconocerían públicamente su homosexualidad. Además, al menos 52 serían católicos y los evangélicos, 13.
- Las personas en situación de discapacidad serían 13 y los casados, 29. Además, 3 serían inmigrantes extranjeros.
- 11 fumarían marihuana, 4 consumirían cocaína y no existirían los adictos a la pasta base.

Hablan: ¿Cómo sería Chile con 100 habitantes?

- Carolina Stefoni, Dir. Depto. Sociología U. Alberto Hurtado.- Gustavo Villalón, subdepartamento de estadísticas INE.- José Antonio Gómez (sin GC).- Monseñor Alejandro Goic, vocero Conferencia Episcopal.
- Los 100 según el "Palta Meléndez".

Menciones: Acuerdo de Vida en Pareja.

Aborto terapéutico.

Conduce: Mónica Pérez y Amaro Gómez-Pablos.